



Fiche machine n°

6929

Indice B

Cytomètre

FRM-007Indice **B**Page **1 / 3**

Cytomètre

Fabricant : Miltenyi Biotech

Modèle : MASCQuant 10

Année : 2017

Numéro de série : 21037

Dimensions hors-tout (l x p x h) : 700x500x500

Poids de l'équipement : 50

Documentation technique : OUI

Incoterm : FCA

Le MACSQuant® Analyzer 10 est un cytomètre de flux numérique de table équipé de trois lasers et 10 canaux optiques, conçu pour une analyse cellulaire rapide et automatisée. Il est adapté à l'analyse phénotypique avec des anticorps fluorescents et à l'analyse fonctionnelle de cellules marquées au fluorescent. Cet instrument est polyvalent et peut être utilisé dans divers domaines de recherche tels que la fabrication cellulaire, l'immunologie, la biologie des systèmes, la biologie cellulaire et la neurobiologie.

Cytometer

Manufacturer: Miltenyi Biotech

Model: MASCQuant 10

Year: 2017

Serial Number: 21037

Overall Dimensions (W x D x H): 700 x 500 x 500

Equipment Weight: 50 g

Technical Documentation: YES

Incoterm: FCA

The MACSQuant® Analyzer 10 is a digital benchtop flow cytometer equipped with three lasers and 10 optical channels, designed for rapid and automated cellular analysis. It is suitable for both phenotypic analysis with fluorescent antibodies and functional analysis of fluorescently labeled cells. This instrument is versatile and can be used in various research fields such as cell manufacturing, immunology, systems biology, cell biology, and neuroscience.



